

Die Sportakrobaten des TKV-Oberforstbach bei der Deutschen Meisterschaft

Am 22.-23.6.2019 fanden in Aachen die Deutschen Meisterschaften der Sportakrobaten statt. In den Wettkampfklassen Junioren 1 und Meisterklasse traf sich Deutschlands Elite in der Sporthalle Neuköllner Straße. Am ersten Wettkampftag präsentierten alle angereisten Sportler 2 Übungen. Sowohl in der Balanceübung, als auch in der Dynamikübung präsentierten die Sportler eine jeweils ca. 2-minütige Choreographie. Angereichert mit atemberaubenden akrobatischen Elementen wurde den Zuschauern in der Halle der Reiz dieser Sportart vorgestellt.

Auch der lokal ansässige TKV Oberforstbach ging mit 2 Formationen an den Start. In der Klasse Junioren 1 traten Eva Rauch und Stella Schulden als Damenpaar an. Obwohl die beiden erst seit Kurzem zusammen turnen, wurden sie nach einem dritten Platz bei der NRW-Meisterschaft und einem vierten Platz bei der Nordwestdeutschen Meisterschaft mit der Teilnahme bei der Deutschen Meisterschaft vor heimischem Publikum belohnt. In der Meisterklasse trat der TKV mit einer Damen Gruppe an. Claudia Kohnen, Anne Bransen und Vicky Croonenberg zeigten ihr Können. Aufgrund der starken Konkurrenz war für die jungen Damen aus Oberforstbach nicht mit Top-Platzierungen zu rechnen. Es ging den Sportlerinnen aus Aachen darum, „sich mit sauber geturnten Übungen zu präsentieren und das ist ihnen gelungen“ resümierte Trainerin Laura Kratzenberg.

So hatten am Finaltag insbesondere die favorisierten Akteure aus den Hochburgen in Düsseldorf, Riesa, Dresden und Hoyerswerda die Möglichkeit ihre Kombiübung, die Elemente aus Balance und Dynamik verbindet, vorzuführen und um die Titel im Mehrkampf zu kämpfen.

(Bericht von Jörg Schulden, Fotos von Laura Kratzenberg)











Für den TKV-Oberforstbach
bei den Deutschen Meisterschaften 2019 in Aachen
am Start von links nach rechts: Claudia Kohnen, Vicky Croonenberg,
Anne Brandsen, Stella Schulden und Eva Rauch